

BM cuantificará apoyo financiero para la SAT

EVALUACIÓN

◆ **Joel Maldonado**

jmaldonado@sigio21.com.gt

► La próxima semana se espera que el Banco Mundial (BM) envíe una misión al país para analizar la situación informática de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), y así definir de cuánto será el apoyo financiero no reembolsable que ofrecerá, como también la posibilidad de autorizar un préstamo.

Dorval Carías, ministro de Finanzas y presidente del Directorio de la SAT, aclara que aún no se puede hablar de montos sobre el financiamiento que se gestionaría para la reingeniería del sistema informático del fisco pues se necesita fortalecer al ente recaudador.

“El exsuperintendente Carlos Muñoz presentó en noviembre un documento con las recomendaciones de cuatro organismos internacionales que refieren sobre las necesidades de tecnología, pero no se discute alguna opción”, agrega el funcionario.

El jefe de la cartera del Tesoro agrega que la inversión requerida para modernizar la SAT es elevada, por lo que no hay recursos extras para dichos trabajos.

Dorval Carías

MINISTRO DE FINANZAS



Se “presentó un documento con las recomendaciones de cuatro organismos internacionales”.
